

20. Juli 2022

1 von 1

**Projektvorstellung zweiter Teilabschnitt Wahlebachpark**

Herr Gröling begrüßt in diesem Zusammenhang Frau Brandt und Frau Wärncke von AKP und Herrn Siebert vom Umwelt- und Gartenamt.

Frau Brandt und Frau Wärncke stellen das Projekt vor und beantworten gemeinsam mit Herrn Siebert Fragen aus den Reihen des Ortsbeirates.

Nachfolgend werden folgende ergänzende Vorschläge aus der Mitte des Ortsbeirates formuliert:

- Ausbau Fahrradstruktur
- Nutzungs- und Mobilitätstrennung
- Wasserzugang für Hunde
- Mehr Eingangssituationen schaffen
- Stromkasten für Osterfeuerplatz installieren
- Beleuchtung für die Wegeverbindung Lindenbergstraße/OSW schaffen
- Osterfeuerplatz erhalten
- Kommunikative Sitzmöglichkeiten (Grillecke)
- Ausreichend Mülleimer (Betonringe)
- Fahrradständer
- Zugänge zum Wasser/Wassertreten/Wasserspielplatz
- Blühstreifen, zwischendrin gemähte Flächen
- Projektfortführung vom Forstbachweg bis nach Lohfelden

Der Ortsvorsteher bedankt sich bei Frau Brandt, Frau Wärncke und Herrn Siebert und wünscht dem Projekt im Namen des Ortsbeirates weiterhin viel Erfolg.

Sascha Gröling  
Ortsvorsteher

Sonja Gröling  
Mitglied/Schriftführerin